
ATA Nº 388

Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze

horas, realizou-se uma reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, na

Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  Social, com os seguintes  presentes:  Thaise

Ribeiro Paes, Isabel Cargnin Vargas, Michel Campos, Lilian Folchini, Meri TanchellaMireje

Martins,  Suzana  Fortunato  de  Sousa, Nilce  Margotti,  Juliana  Vieira  Honorato,   Thais

Goulart  Fretta,  Stella  Souza,  Pedro  Rogério  de  S.  Silva,  Josiane  Teixeira,  Ana Lúcia

Santos e Gabriela Mendoça. A Presidente Meri Tanchella abre a reunião cumprimentando

a todos e solicita à secretária executiva a leitura da pauta: Correspondências recebidas:
Resolução CNAS/MDS nº 174, de 14 de novembro de 2024; Memorando 29.664/2024

CENSO SUAS.  Resolução:  nº 23, 24, 25 e 26/24;  Atestado de Inscrição:  GERAR;

Pre  stação de Contas:   STAN – Termo de parceria 3º Aditivo nº 05/2021, parcela 07, 08 e

09; FEJA – Termo de parceria nº 002/2024, parcela 07; ATIDEV – Termo de colaboração

n º 003/2021, parcela 08; COMBEMTU – Termo de colaboração nº 004/21, parcela 09 e

parcela 01 - 4º aditivo; Associação João 3:16 – Temo de Colaboração nº 004/2024 e nº

05/24, parcelas 07; APAE – Termo de Colaboração nº 27/24, parcela 1 (justificativa) e 2;

Associação  Leon  Denis  -  Termo  de  colaboração  nº  03/24,  parcela  07  e  08;  Outros
Assuntos:  Aprovação das Atas 386 e 387; A 14ª Conferência Nacional de Assistência

Social  terá  como  tema  central:  “20  anos  do  SUAS:  construção,  proteção  social  e

resistência” e as conferências municipais de assistência social devem ser realizadas no

período de 31 de março a 11 de julho de 2025;  CENSO SUAS 2024; Assuntos Gerais.

Após a leitura,  as  atas  n°  386 e 387 foram colocadas em votação e aprovadas.  Em

seguida, a Presidente informou que a 14ª Conferência Nacional de Assistência Social terá

como tema central: “20 anos do SUAS: construção, proteção social e resistência”, e

que as conferências municipais de assistência social deverão ser realizadas entre 31 de
março e 11 de julho de 2025. Nas próximas reuniões, serão formadas comissões para a

organização  da  conferência.  A  Presidente  também  destacou  que  já  foi  solicitado  às

entidades o preenchimento do CENSO SUAS 2024. Aproveitando o momento, convidou

os  conselheiros  a  participarem  da  Corrida  12km  –  Dia  de  Doar,  que  contará  com

apresentações culturais, artesanato, comidas e bebidas. O evento terá início às 15h, ao

lado da Casa da Cidade, e as inscrições deverão ser realizadas por meio de um link que

será compartilhado no grupo.  O valor arrecadado será dividido entre todas entidades.

Dando continuidade, a conselheira Isabel informou que todas as entidades já enviaram o

formulário do CENSO SUAS preenchido. Ressaltou que será encaminhado às entidades
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que executam o Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos (FEJA, Stan e

Combemtu)  o formulário  para preenchimento no  SISC (uma ferramenta de gestão do

Serviço  de  Convivência  e  Fortalecimento  de  Vínculos  -  SCFV).  Este  formulário  será

enviado aos CRAS, que por sua vez, enviarão para que as entidades preencherem com

informações acerca da participação dos usuários no último trimestre. Informou ainda que

as entidades deverão incluir os formulários extraídos do SISC na última prestação de

contas apresentada a municipalidade. Sobre as prestações de contas, Isabel enfatizou os

prazos: As entidades deverão receber os valores de dezembro até 30 de novembro; As

prestações  de  contas  devem  ser  entregues  até  10  de  dezembro para  garantir  o

recebimento da última parcela até 20 de dezembro; O recurso poderá ser utilizado até 31
de dezembro. Além disso, as prestações deverão ser entregues à Gerência Financeira,

no Paço Municipal, até o dia 6 de janeiro. Isabel colocou-se à disposição para esclarecer

dúvidas, caso necessário. Ainda, Isabel informou que foi observado que as prestações de

contas entregues ao Conselho não estão incluindo as devidas retificações, e solicitou que

isso seja regularizado até o dia  20 de dezembro.  Na sequência,  a conselheira Lilian

questionou sobre as parcerias para o ano de 2025. A Secretária Kelly Botega explicou

que foi enviado um e-mail às entidades solicitando o envio de documentos, com prazo até

28 de outubro. Esses documentos já foram encaminhados à Coordenação de Parcerias e

à Gestão para dar início à tramitação, e atualmente estão no Gabinete do Prefeito para

autorização.  Kelly  acrescentou  que,  caso  as  parcerias  sejam  findadas  até  31  de
dezembro, será necessária a realização de um novo Chamamento Público. Sem mais

assuntos a tratar, a reunião foi encerrada.
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